

Rückblick zum Projekttag der Wirtschaftstechniker 2016

Ich freue mich sehr, dass wir anlässlich des diesjährigen Projekttags der Wirtschaftstechniker der Fachschule für Wirtschaft wie gewohnt zahlreiche Gäste begrüßen durften. In diesem Zusammenhang möchte ich zunächst allen Projektteams für ihre hervorragende fachliche Arbeit und der ansprechenden Gestaltung des Projekttags herzlich danken und meine Anerkennung aussprechen. Mein Dank gilt darüber hinaus den Vertretern der Projektpartnerunternehmen, die durch ihr Engagement und durch ihre Begleitung und Betreuung im Rahmen der Projektphase maßgeblich zum Erfolg der Projekte beigetragen haben. Weiterhin danke ich den Familien und Freunden der Projektteams, den Studierenden sowie Kolleginnen und Kollegen der Fachschule, der Schulleitung und allen weiteren Gästen, die Zeit für einen Besuch der Projektpräsentationen erübrigt und durch ihr reges Interesse zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen haben.

Karsten Benz
(Bildungsgangkoordinator)



Stimmen aus den Projektteams

„Erst einmal waren wir sehr überrascht über den großen Andrang an diesem Tag. Wir hätten, um ehrlich zu sein, nicht mit so einer Resonanz gerechnet. Unsere Projektarbeit an sich hat uns nochmal näher gebracht, wie eng die wirtschaftlichen Aspekte mit der technischen Seite verknüpft sind. Das in der Schule erlernte Fachwissen konnten wir hilfreich und produktiv einsetzen. Des Weiteren bedanken wir uns recht herzlich beim Projektunternehmen, der Firma Miele in Gütersloh, und beim Rudolf-Rempel Berufskolleg, insbesondere unserem Projektlehrer Herrn Benz. Ein reger Austausch wie auch Unterstützung bei jeglichen Problemstellungen war stets vorhanden, aber auch notwendig im Rahmen unserer komplexen und sehr lehrreichen und interessanten Arbeit.“

Robert Kaya, Artur Braun und Sergej Appelhans

„Das Interesse der Studierenden, die sich über unsere Projektarbeit informiert haben, war sehr hilfreich und erfreulich. Das uns gegenüber gezeigte Interesse war wesentlich größer, als wir es erwartet hätten, und wir möchten uns dafür bedanken. Auch die Lehrerinnen und Lehrer der Fachschule zeigten ein großes Interesse an unseren Projekten. Wir konnten aufgrund der zahlreich gestellten Fragen unser Projekt sehr einfach und umfänglich präsentieren. Wir möchten uns natürlich auch bei den Projektfirmen und den Fachschulkollegen des Rudolf Rempel Berufskollegs bedanken, ohne deren tatkräftige Unterstützung unser Projekt sicher nicht zu Stande gekommen wäre.“

Dennis Schröter, Eugen Hinkel und Markus Giesselmann

„Durch die erlangten Grundkenntnisse während der Ausbildung zum staatlich geprüften Wirtschaftstechniker am RRBK Bielefeld konnten wir die betriebswirtschaftlichen Instrumente sehr gut in unser Projekt einbinden. Ein besonderer Dank gilt den betreuenden Lehrkräften Herrn Benz und Herrn Berger und dem Ingenieurbüro, welches uns die Möglichkeit gegeben hat, das Projekt durchzuführen. Die Reaktionen auf dem Projekttag waren durchweg positiv. Auch in Zukunft werden wir uns gerne an die Weiterbildung zum staatlich geprüften Wirtschaftstechniker und an den Projekttag erinnern.

Sebastian Grandt, Yakup Barutcuoglu und Andre Hövekenmeier

„Mit dem Verlauf des Projekttagess waren wir sehr zufrieden. Für uns war dieser Tag eine tolle Möglichkeit, unser Projekt dem interessierten Publikum näher zu präsentieren. Gerade die Kombination aus der betriebswirtschaftlichen Aufgabe und dem technischen Hintergrund aus dem Bereich MAG-Schweißen hat viele Besucher angesprochen. Wir freuen uns über die positive Resonanz und möchten uns an dieser Stelle nochmals ganz herzlich bei allen bedanken, die uns unterstützt haben.“

Carsten Ettl, Daniel Rogge und Jens Westerbarkei